



# 高瀬小学校だより「チャレンジ」

令和2年7月13日 第20号 発行責任者：郡山市立高瀬小学校長 石井 研也

保護者の皆様におかれましては、感染防止と安全な生活等へのご協力をいただいておりますことに心から感謝申し上げます。今学期、本校では感染症対策の徹底を図りながら工夫して教育活動を行ってまいりました。2学期以降も新しい生活様式の徹底と日常化を図りながら教育活動を進めてまいります。しかしながら、首都圏では感染の拡大が継続しており、まだまだ油断ならない状況が続いております。つきましては、本日お知らせしたとおり2学期以降の学校行事につきましても変更いたします。詳細は、配付されたプリントをご覧ください。今後も児童の安全・安心を最優先に教育活動を進めてまいりますので、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします

## <きれいなマリーゴールドの花が咲きました！>



学校だより  
14号でお知らせした小川環境委員会の皆様が植えて

くださった花が咲きはじめました。校門前には黄色のマリーゴールド、駐車場前にはオレンジ色のマリーゴールドがきれいに咲いています。学校の前を通るときには、ぜひ、ご覧ください。小川環境委員会の皆様、ありがとうございました。

## <スクールカウンセラーにご相談を>



先週、スクールカウンセラーの熊田先生に各学級の授業を参観していただきました。本校には、子どもたちや保護者の皆様方を対象とした教育相談員として、児童の臨床心理

理に関して専門的な知識・経験を有するスクールカウンセラーが配置されています。保護者の皆様も相談することができますので、家庭教育やしつけの悩みごとなどがあるときは、学校へご連絡ください。なお事前にご家庭へ通知することなく、お子様がカウンセラーに直接相談したり、カウンセラーがお子様のお話を聞いたりする場面も出てくると思いますので、ご理解いただけますようお願いいたします。

相談方法：相談室(本校3階)での個別面談

申込方法：学校への電話(教頭が窓口)

相談時間：毎週火曜日 10:00~16:00

※変更になることもございますので、事前に学校(955-3781)までご連絡ください。

## <授業紹介>

高瀬中学校の三瓶教頭先生を講師としてお招きし、理科の授業研究会を実施しました。当日は、草野校長先生にも参観していただきました。

### 6年2組理科「植物のからだのはたらき」菊田先生

子どもたちは、「葉からどのように水蒸気が出ているか」という課題を設定し、自分たち採ってきた植物を使い意欲的に学習に取り組みました。グループ学習では、役割を分担して友達と協力し合い実験や観察をする姿、前時までに学習したことをもとに考え話し合う姿、それぞれの考えの共通点をいかしてグループの考えをまとめる姿が見られました。学びに向かう姿勢、学び合う姿勢が、最上級生らしく素晴らしかったです。



三瓶教頭先生からは、理科の学習はもちろん、小中連携や ICT 活用の視点からのご指導をいただきました。今回の授業研究会で学んだことを子どもたちのために、日常の指導にいかしてまいります。



## <お知らせ>

- 本日付でお知らせしましたが、臨時休業後の授業時数を確保し、子どもの確かな学力と豊かな心の育成を図るとともに、より評価を適切に行うことができるようにするため、今年度は評価を2学期制(前期・後期)に変更いたします。前期配付日は10月1日、後期配付日は3月23日となります。
- 夏休み中に予定していた教育相談日は、夏季休業期間の変更により延期します。2学期制により12月末に通知票を配付しませんので、12月に教育相談を実施し、お子様の学習や生活の様子をお伝えします。なお、お子様のことでご心配なことがあるときは、いつでも学校へご連絡ください。
- 感染症により影響を受けた家計の負担軽減策として郡山市より「郡山産あさか舞」(一等米)が贈呈されます。本校では、16日(木)に贈呈されます。